



Schwimmen in der Martin-Luther-Schule

Münster, 12.02.2020

Liebe Eltern der Klassen 1 a und 1b,

im 2. Halbjahr des 3. Jahrganges wird bis zum Ende des 1. Halbjahres des 4. Jahrganges Schwimmunterricht an der Martin-Luther-Schule angeboten.

Bis vor kurzem hatten wir die günstige personelle Ausstattung, dass wir den Unterricht immer mit drei Lehrkräften pro Doppelstunde bestücken konnten. Dies könnte sich aber im Laufe der nächsten Schuljahre durchaus ändern, so dass höchstens zwei Lehrer*innen den Schwimmunterricht begleiten.

Um Ihrem Kind dennoch einen guten und effektiven Schwimmunterricht anzubieten, möchte ich Sie bitten, darauf hinzuwirken, dass Ihr Kind in der Jahrgangsstufe 3 bereits zu den Schwimmern gehört. Es ist sinnvoll, dass Ihr Kind dann das **Seepferdchen** absolviert hat.

In diesem Fall ist die Verantwortung, die während des Schwimmunterrichtes getragen werden muss, etwas minimierter.

Natürlich werden wir kein Kind vom Schwimmunterricht als Nichtschwimmer*in ausschließen.

Mit diesem Brief möchte ich den Appell an Sie richten, schon im Vorfeld gesichertere Kenntnisse im Bereich Schwimmen für Ihr Kind zu schaffen.

Mit freundlichem Gruß

Marion Schmitz-Matschke